

Programa Formación:

LAIDERSHIP



**GESTIONA COMO
UNA MÁQUINA,
LIDERA COMO UN
HUMANO**

¿Eres líder, emprendedor o profesional y quieres llevar tu capacidad de liderazgo al siguiente nivel?

LAIDERSHIP (Liderazgo + IA) es una formación de 20 horas dirigida a quienes gestionan equipos, impulsan proyectos o toman decisiones estratégicas sobre personas.

módulo 1: **INTRODUCCIÓN A LA IA(5h)**

Descubre la **evolución de la Inteligencia Artificial y su impacto** en la sociedad, desde su estado actual hasta el futuro cercano. Aprende a **optimizar tu productividad** con herramientas, atajos y técnicas avanzadas como *prompt engineering*. Domina conceptos clave como **Machine Learning o Transformers**, entre otros, y explora el potencial de los **agentes y asistentes que están emergiendo en 2025**. Finalmente, conoce las mejores prácticas para la **implementación de IA** en diferentes departamentos y áreas de negocio, garantizando siempre la protección de datos empresariales.

"La inteligencia artificial no reemplazará a los humanos, pero los humanos que la usen reemplazarán a los que no lo hagan."

— Garry Kasparov.



módulo 2: **INTRODUCCIÓN AL LIDERAZGO COTIDIANO(5h)**

Descubre cómo fortalecer tu **autoconocimiento y reputación** para **liderar a las nuevas generaciones**, teniendo en cuenta los nuevos valores sociales, necesidades y la tecnología. Aprende la diferencia entre el **ciclo de gestión tradicional y futuro**, diferenciando las funciones automatizables por IA de las que son puramente humanas.

Además, profundiza en **la toma de decisiones asistida por IA** y desarrolla **estrategias para una comunicación y gestión intercultural efectiva**. Prepárate para afrontar los nuevos desafíos del liderazgo con herramientas innovadoras y habilidades humanas cada vez más necesarias.

módulo 3: **OPTIMIZACIÓN DE FUNCIONES CON IA (5h)**

Aprende a utilizar la IA como aliada a tu **rol de gestor**, mejorando la eficiencia en la **interacción con tu equipo** y promoviendo una **cultura de meritocracia y objetividad**. Descubre cómo **garantizar la calidad del resultado de la IA**, creando **automatizaciones eficientes** para optimizar la colaboración en tiempo real entre áreas: desde la reducción de la burocracia hasta la gestión del tiempo y *deadlines*.

Finalmente, explora el poder de la **IA predictiva** para anticipar las necesidades de tu equipo y asegurar una **gestión continua y estratégica**.

¡Haz de la IA tu mejor herramienta de liderazgo!



"La inteligencia artificial es probablemente la cosa más importante en la que la humanidad ha trabajado jamás."

— Sundar Pichai, CEO de Google

MÓDULO 4: **EMPODERAMIENTO DE HABILIDADES MÁS ALLÁ DE LA IA (5H)**

Desarrolla **habilidades clave** para una **comunicación efectiva y asertiva**, adaptando tu **estilo a cada interlocutor** y mejorando tu **escucha empática**. Aprende a **reconocer y superar sesgos y paradigmas** para construir **confianza genuina en tu equipo**, fomentando la colaboración entre perfiles diversos.

Explora el arte del **feedback continuo** y el **trabajo en equipo** basado en la empatía real. Potencia el modelo **Training On the Job** con una serie de **KPI** ajustados a tu realidad y empodera tus habilidades como **coach y mentor** para inspirar y guiar a otros por el bien de la organización.

QUIENES SOMOS

Somos **Talent Paradise PCAS**[®], una consultora especializada en la (R)evolución cultural, organizacional y comercial. Con más de 20 años de experiencia en Recursos Humanos, ayudamos a las empresas a adaptarse a los cambios generacionales y tecnológicos, creando verdaderos Paraísos para el Talento. Creemos en el poder del liderazgo cotidiano, la felicidad organizacional y la gestión basada en el mérito, la objetividad y el bienestar. Nuestra misión es transformar retos en resultados, impulsando entornos laborales donde las personas crecen y las organizaciones prosperan.

¡APÚNTATE YA!

Si eres un gestor de personas y quieres liderar esta nueva realidad Inscríbete ahora. **¡Únete a la (r)evolución del liderazgo con IA!** y da el primer paso hacia un futuro más eficiente, innovador y humano.



hola@info.talentparadise.com



+34 669 65 21 21



www.talentparadise.com